

Ramona Patt, Wildegg

Bereits im Alter von 20 Jahren habe ich mich in Möriken-Wildegg niedergelassen. Als ich wegzog, bemerkte ich rasch, dass ich mich hier mehr zu Hause fühle als an jedem anderen Ort. Seither wohne ich wieder in Wildegg und geniesse die unkomplizierte, herzliche und bodenständige Gemeinschaft in unserem Dorf. Mit meinen 30 Jahren konnte ich mir - im doch sehr umstrittenen Jahr 2020 - einen grossen Wunsch erfüllen und habe einen Platz in einem Co-Working-Atelier gemietet. Dort kann ich mich musisch betätigen, wenn ich eine Pause vom Studium (Master of Arts in Sozialer Arbeit) oder von meiner beruflichen Tätigkeit brauche.

Durch die bereits 6 Jahre Berufserfahrung als Sozialarbeiterin bei einer Kirchgemeinde, weiss ich genau, wie wichtig und sinnvoll freiwilliges Engagement ist. Wer etwas bewirken will, muss auch etwas dafür tun. Umso mehr schätze ich es, dass ich meinen Beitrag zur Gesellschaft als Teil der Kirchenpflege leisten darf. Ich freue mich sehr auf das Amt und danke für die herzliche Aufnahme im Team.

